



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENGUKUHAN SANGGA PENGIBAR
BENDERA PRAMUKA TAHUN 2022,
PENGUKUHAN LULUSAN KML DAN
PELEPASAN KONTINGEN JAMNAS
HARI/TGL : JUMAT, 12 AGUSTUS 2022
PUKUL : 08.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KETUA KWARCAB GERAKAN PRAMUKA

KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ANDALAN CABANG GERAKAN PRAMUKA

KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PELATIH, PENGURUS KWARRAN DAN

PARA KETUA MABIGUS SERTA PEMBINA
PRAMUKA;

YSH. PEMBINA PENDAMPING DAN ANGGOTA

KONTINGEN JAMNAS JAWA BARAT
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ORANG TUA CALON SANGGA PENGIBAR
BENDERA PETUGAS UPACARA HARI PRAMUKA
KE-61 TAHUN 2022

YSH. PARA LULUSAN KML ANGKATAN TAHUN 2022,
UNDANGAN, PURNA SANGGA/DKC DAN ANAK-
ANAKKU ANGGOTA SANGGA PENGIBAR
BENDERA PRAMUKA KABUPATEN BEKASI
TAHUN 2022 YANG SAYA BANGGAKAN.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI
SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT
DAN HIDAYAHNYA KITA DAPAT BERKUMPUL DAN
BERSILATURAHMI PADA ACARA PENGUKUHAN
ANGGOTA SANGGA PENGIBAR BENDERA HARI
PRAMUKA, PELANTIKAN LULUSAN KML DAN
PELEPASAN ANGGOTA KONTINGEN JAMNAS JAWA
BARAT DARI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.

ANAK-ANAKKU YANG SAYA BANGGAKAN,

KALIAN TELAH TERPILIH DARI KURANG LEBIH 350 ANGGOTA PRAMUKA YANG HADIR MENGIKUTI SELEKSI PADA BULAN MARET 2022, YANG DILANJUTKAN DENGAN BEBERAPA TAHAPAN SELEKSI OLEH TIM SELEKSI KWARTIR CABANG GERAKAN PRAMUKA KABUPATEN BEKASI, KEMUDIAN DILAKUKAN LATIHAN INTENSIF DI BUMI PERKEMAHAN KARANGKITRI BOJONGMANGU. INI MERUPAKAN LATIHAN YANG TIDAK MUDAH, BUTUH DISIPLIN, KEIKHLASAN DAN PENGORBANAN DARI ADIK-ADIK SEMUA.

SAYA BERHARAP KALIAN DAPAT MENAMPILKAN PERFORMA YANG OPTIMAL, SEHINGGA KALIAN DAPAT BETUL-BETUL MENGEMBAN TUGAS KARENA TIDAK SEMUA MENDAPATKAN KESEMPATAN INI. KALIANLAH WAKIL ANGGOTA PRAMUKA YANG MEWAKILI GUGUS DEPAN DAN KWARTIR RANTING

SE-KABUPATEN BEKASI DALAM MENGEMBAN TANGGUNGJAWAB SALAH SATU TUGAS MULIA BAGI BANGSA DAN NEGARA.

PADA HARI INI, KALIAN TELAH RESMI BERGABUNG DALAM PASUKAN SANGGA PENGIBAR BENDERA KWARTIR CABANG KABUPATEN BEKASI. TUNJUKKAN BAHWA KALIAN MEMANG PANTAS DAN DAPAT MENGIKUTI ARAHAN DARI PARA PELATIH. SEBAGAI ANGGOTA SANGGA SUDAH TENTU KALIAN DAPAT MENEMPATKAN DIRI DAN DAPAT MENJAGA KEHORMATAN SELAKU ANGGOTA SANGGA, DIMANAPUN KALIAN BERADA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PADA KESEMPATAN INI PULA SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA KAKAK-KAKAK PEMBINA LULUSAN KML TAHUN 2022 SEBANYAK 60 ORANG YANG MEWAKILI DARI 23 KWARTIR RANTING SE-

KABUPATEN BEKASI. SAYA BERPESAN UNTUK SELALU DISIPLIN JAGA KESEHATAN, IKUTI AGENDA KEGIATAN DI JAMBORE NASIONAL DENGAN BAIK, DAN JALIN PERSAUDARAAN YANG ERAT DENGAN SESAMA KONTINGEN JAWA BARAT MAUPUN DARI PROVINSI SELURUH INDONESIA YANG AKAN HADIR DALAM AJANG JAMBORE NASIONAL.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

SEKALI LAGI, SAYA UCAPKAN SELAMAT PASUKAN SANGGA BENDERA ATAS HARI DIKUKUHKANNYA PRAMUKA. KEPADA LULUSAN KML SAYA BERHARAP ADIK ADIK PESERTA DIDIK KAKAK DAPAT MENJADI KADER-KADER BANGSA YANG BERWATAK DAN BERBUDI LUHUR. TERAKHIR, SELAMAT MENGIKUTI JAMBORE NASIONAL KEPADA ADIK ADIK PRAMUKA PENGGALANG. SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MELINDUNGI KITA SEMUA. AMIIN YAA RABBAL AALAMIIN...

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. TERIMAKASIH ATAS SEGALA
PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

SELAKU MABICAB,

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.